

Le sataniste meurtrier le plus choquant des États-Unis

Pazuzu Algarad était un criminel américain connu pour ses activités macabres dans le comté de Forsyth, en Caroline du Nord. Né sous le nom de John Alexander Lawson en 1978, il a changé son nom pour Pazuzu Illi Algarad en 2002.

Algarad était impliqué dans des pratiques occultes et se disait sataniste. Il a été arrêté en 2014 après la découverte de restes humains enterrés dans la cour de sa maison. Il a été accusé du meurtre de deux hommes en 2009.

Satanisme - 17 juillet 2024 - Wakonda - CC BY 2.5